

# Le chantier arrêté



Un an avant la fin des travaux du parking des Esplageolles, la société Q-Park demande aux entreprises de vider les lieux.

Mi-août, la grue, cheville ouvrière du chantier des Esplageolles, a été démontée sans explication

Abandon du chantier : la municipalité a dû se résoudre à faire dresser un constat d'huissier

démontés, le 13 août dernier, ignorant les intentions du délégataire(1), la municipalité a dû se résoudre à faire dresser un constat d'huissier. Seules les fondations sont achevées. Une situation difficile à gérer pour tout le monde. Rappelons que la DSP (Délégation de service public) confie le stationnement du centre-ville à la société Q-Park pendant 32 ans. En

échange, la société s'engageait à rénover le parking Martini et à construire celui des Esplageolles. Libre à elle ensuite de les exploiter et de gérer également l'exploitation d'un millier de places situées dans le centre-ville.

**Ainsi, depuis plusieurs mois,** les élus menaient des négociations en faveur d'un tarif préférentiel des parkings (première heure gratuite, tarif moins élevé pour les parents d'élèves des écoles voisines et abonnement avantageux pour les résidents et ceux qui travaillent en centre-ville). A l'heure où nous imprimons, une réunion doit se tenir en mairie avec Q-Park. De nouvelles négociations seront entamées ce jour-là entre un groupe de travail de la mairie, des avocats spécialisés mandatés par la Ville et la direction de Q-Park et ses conseils.

Nous reviendrons sur ce dossier dans le Seynois du mois d'octobre et sur le site Internet de la ville : [www.la-seyne.fr](http://www.la-seyne.fr) ●

**Chantal Campana**  
[chantal.campana@la-seyne.com](mailto:chantal.campana@la-seyne.com)

Juillet 2010, la Ville devait être dotée du nouveau parking de 400 places s'étalant sur 4 étages. Mais, un an avant, les travaux se sont arrêtés du jour au lendemain. Sans crier gare. Et les Seynois, comme les élus, ont découvert un chantier vidé de ses

ouvriers. Sans trop d'inquiétude dans un premier temps. L'été aidant, tout le monde a pensé à quelques jours de vacances. Avant de constater avec stupéfaction que la société Q-Park avait opté pour des vacances définitives. Site déserté, grue et préfabriqués